

## Das Knabenschiessen geht weiter

Seit 12.00 Uhr wird im Albisgütli wieder um Einzug in den Knabenschiessen-Ausstich gekämpft. Geschossen wird heute bis 17.30 Uhr. Interessierte die sich noch nicht angemeldet haben, können dies noch bis Montagmorgen direkt vor Ort nachholen.

Obwohl an die 200'000 Besucher sich im Albisgütli einfanden, wurden nur drei Diebstähle bei der Polizei gemeldet. Ein Besucher, der einen Herzinfarkt erlitt, konnte von der Sanität rechtzeitig ins Triemli eingeliefert werden. Wie wir erfahren haben, ist er wohlauf. Ausserdem teilt uns die Sanität mit, dass sie beinahe vierzig Wespenstiche behandelt hat. Weiter teilt uns die Stadtpolizei mit, dass einige Schlägereien, weniger als andere Jahre, ohne Personenschaden auf dem Chilbiplatz beendet werden konnten. Die Schausteller informierten uns, dass der Besucherandrang aufgrund des Wetters geringer war als letztes Jahr.

**Wussten Sie, dass über 300 freiwillige Mitarbeiter das Knabenschiessen erst ermöglichen.**

Pressebüro: 044 461 70 27

Pressechef Daniel Schwab: 079 66 55 777

Stv. Pressechef Stefan Bachmann: 079 426 83 84